

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Le projet d'une MAM à l'étude

Lors du dernier conseil municipal, les élus, à l'unanimité, ont autorisé Johann Baranger à lancer une consultation pour une prestation de maîtrise d'œuvre concernant la conception d'un avant-projet sommaire de Maison des assistantes maternelles (MAM)

Johann Baranger résume : « En 2020, la commune a acheté un terrain à proximité de l'Ombrelle, d'une surface de 431 m² dans la perspective d'une construction d'une MAM. Le constat est que les assistantes maternelles de la commune dans les dix prochaines sont nombreuses à partir à la retraite et pour

le moment, il y a peu de renouvellements. La demande de garde d'enfants est importante. Il y a environ 15 à 20 naissances par an dans la commune. Une MAM pourrait être un nouveau mode de garde complémentaire. Le plan d'investissement pourrait correspondre à leur planning d'installation pour septembre 2022. Une somme de 10 000 € a été inscrite au budget, en dépense d'investissement. Cet avant-projet sommaire sera un guide à la décision. »

La municipalité a reçu deux groupes de personnes porteurs de projet MAM, souhaitant s'installer.